



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



11/07/2024

LEGISLATIVO

4° Diálogo Nacional sobre la Reforma Judicial se lleva a cabo en Chiapas

CIUDAD DE MÉXICO (SAMUEL CUERVO Y PAMELA LONGORIA).- En las instalaciones del Poder Judicial Chiapas, se llevó a cabo el 4° Diálogo Nacional para debatir la reforma al Poder Judicial, antes de que iniciara, afuera los trabajadores exigieron respeto por la carrea judicial. Como siempre hubo dos bandos, los críticos del actual sistema judicial y sus defensores, la oposición que asegura que la reforma sería un gran error.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rmnTkDoIMpOUOuKx?e=4nnFyo>